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Art.-Nr. 2646002ff, 2303303ff, 2303404ff, 2646103

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Sport-Thieme Produkt entschieden haben!
Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese 
Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf.  
Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Sport-Thieme
Tanzsack
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Anleitung zu Art.-Nr. 2646002ff, 2303303ff,
           2303404ff, 2646103

Produktbeschreibung
Verwendungszweck
Dieses Produkt ist nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch zu verwenden. Missbrauch jeglicher Art 
führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!

Der Sport-Thieme Tanzsack mit seiner farbenfrohen Gestaltung ist besonders bei Kindern sehr beliebt. 
Dieses einfache, aber wirkungsvolle Hilfsmittel animiert Groß und Klein zum Mitmachen. Die Anonymität 
unter dem Stoff des Tanzsacks macht die Akteure selbstbewusster, gibt ihnen ein neues Selbstwertgefühl 
und ermutigt sie unbekannte Dinge auszuprobieren. Es entstehen bei jeder Bewegung unterschiedliche 
Ausdrucksvarianten, die Tanz- und Theatervorstellungen neue Impulse und Gestaltungsaspekte 
verleihen. Nur als Tanzsack zu benutzen. Tanzsäcke sind nicht für den Transport schwerer Gegenstände 
oder Personen geeignet.

Welchen Tanzsack benötige ich für welche Körpergröße?
• Größe S: Für Kindergartenkinder bis Körpergröße 140 cm
• Größe L: Für Kinder, Körpergröße 140–160 cm
• Größe XL: Universal, Körpergröße 160–190 cm
• Größe XXL: Maxi, für 2 Personen bis Körpergröße 190 cm

Anwendung
Übungsbeispiel
Voraussetzung: Jede Gruppe (2–3 Kinder) benötigt einen Tanzsack

1. Aufwärmen, mit Bewegungsspielen wie z. B. Fang-, oder Wurfspiele. Auch Übungen, die bestimmte
Fähigkeiten schulen wie z.B. Gleichgewicht und Körperspannung zu halten.

2. Bewegungsaufgaben stellen (wie z. B. Statuen Bilden, laufen oder gehen oder auch Sitzen, liegen oder
stehen) die erstmal ohne Tanzsack ausprobiert werden können.

3. Die Kinder erhalten in kleineren Gruppen 2-3 Kinder jeweils einen Tanzsack und können die zuvor
geübten Möglichkeiten ausprobieren. Die Kinder, die aktuell keinen Tanzsack haben, geben korrigie-
rende Rückmeldung und bieten eine Hilfestellung an. Die Kinder wechseln sich hier ab.

4. Aus den einzelnen Figuren können nun Choreografien entwickelt/ausgedacht werden.

Warnzeichen / Hinweise
Achtung! Benutzung unter unmittelbarer Aufsicht von Erwachsenen

Modifikation von Produkten: 
Modifikation jeglicher Art führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!
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Thank you for choosing a Sport-Thieme product!
Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these
instructions for future reference. If you have any questions, our team is here for you.

Instruction

Sport-Thieme
dance sack
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Instruction for Art.-Nr. 2646002ff, 2303303ff,
2303404ff, 2646103

Product description
Intended use
This product is only to be used for its intended purpose. Misuse of any kind will impair safety and invali-
date the warranty! 

The Sport-Thieme dance sack with its colourful design is particularly popular with children. This simple 
but effective item encourages young and old to join in. The anonymity under the fabric of the dance sack 
makes the performers more self-confident, gives them a new sense of self-worth and encourages them 
to try out new things. Each movement gives rise to different variations of  
expression that lend new impetus and creative aspects to dance and theatre performances. 
Only to be used as a dance sack. Dance sacks are not suitable for transporting heavy objects or people.

Which dance sack do I need for which body size?
• Size S: For kindergarten children up to 140 cm tall
• Size L: For children, height 140-160 cm
• Size XL: Universal, height 160-190 cm
• Size XXL: Maxi, for 2 people up to 190 cm tall

Use
Exercise example
Prerequisite: Each group (2-3 children) needs a dance sack

1. Warm up with movement games such as catching or throwing games. Also include exercises that train
certain skills such as balance and maintaining body tension.

2. Set movement tasks (such as forming statues, running or walking, sitting, lying or standing) that can
be tried out without a dance sack for the time being.

3. The children are given a dance sack in small groups of 2–3 and can try out the previously practised
options. The children who do not currently have a dance sack give corrective feedback and offer
assistance. The children take turns here.

4. Choreographies can now be developed/devised from the individual figures.

Warning symbols / instructions
Attention! Use only under direct adult supervision

Modification of products: 
Modifications of any kind will impair safety and invalidate the warranty!
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